



みなみの風

ドリーム&チャレンジ！～あいさつ・はっぴょう・なかもとじぶん～

坂下南小学校
学校だより
NO. 191
R7. 12. 9
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム&チャレンジ！企画 仲間と自分のきずなアピール発表会！



8日（月）に5回目の「仲間と自分のきずなアピール発表会」を行いました。3年1組のダンスチーム「3の1ダンサーズ」によるダンスの発表でした。躍動感溢れる元気なダンスで、仲間と自分の絆を存分にアピールしてくれました♪

3曲構成のアレンジで様々なダンスを楽しませてくれました♪



いまむかし 教育、今昔～あだ名で呼び合う仲～

現在の学校現場では、あだ名で呼び合うことが、あまりよくないことだと言われています。人によってはそれが嫌だと感じることがあるので、全ての子どもたちが不快に感じないように、あだ名で呼び合うことを慎むように指導しています。間違っても、その子が気にしている見た目や、くせなどにあだ名をつけて、おもしろ可笑しくからかうのは決してよくありません。

ここからは、私が子どもの頃のお話をします。その頃、あだ名というのは、その人をよく見て、その人の特長を見つけて、何気なくつけられた、小さな贈り物のようなものでした。名前とは少し違う、もっと親しげな、でも確かにその人を表す呼び方でした。ちなみに、大学生の時の私のあだ名は「かんきち」でした。あだ名で呼ばれる度に、なんだか嬉しくなりました。そこには自分を見てくれている友人の優しい眼差しがありました。本名ではない、そのあだ名で呼ばれる度に、自分らしくいられるような気がしました。

あだ名で呼び合うことが、少しずつ減っていく今。ちょっと淋しいなと思います。あだ名で呼び合う仲。それは絆を結ぶ、相思相愛の幸せだったように思います。



じに残った南小今年の出来事

保護者様より、今年の心に残った出来事をお寄せいただきました！ 有難う御座います。

暗唱チャレンジ、600m走チャレンジ、アピール発表会と、今年は“挑戦”的1年でした。

積極性が生まれ、飛躍した1年となりました。先生方の熱意と後押しのおかげで、新しい事へも果敢に挑むチャレンジ精神を養うことが出来たように思います。これらの成功体験が自己効力感を高めてくれることを願っています。改めまして、たくさんの経験の場を与えてくださいありがとうございました。

(4年生の保護者様より)

【お願い】先週金曜日にお届けした「学校評価アンケート」のご協力をお願いいたします。

(最後のご意見のところは、学校経営に対するご感想をお書き頂いてもかまいません。)